
Herr Dr. Wadle fragt nach der Ästhetik der Bebauung in der Gartenallee/Schützenstraße. 
 
Die Anfrage wird von Herrn Arend beantwortet. 


